

22 NOV. 1967

Imprenta Hispania 967

Inaugurada el 20 exposición de N. Antunez

Una muestra pictórica del artista chileno Nemesio Antúnez, fue inaugurada el lunes a las 18.30 horas en el pasaje del palacio nacional por el Ministro de Relaciones Exteriores Licenciado Emilio Arenales Catalán, ante un selecto auditorio por funcionarios, jefes de misiones diplomáticas, miembros del cuerpo consular y distinguidas personalidades de nuestro mundo social.

La exposición encarna un mensaje de acusada eficacia artística cuyo significado está relacionado con la República de Chile y nuestro país a través de expresiones tradicionales que hacen de su plástica una verdadera obra de arte.

En el acto de inauguración el Embajador de la República de Chile en nuestro país, Excelentísimo Señor Horacio Suárez

Herreros hizo uso de la palabra para manifestar su agradecimiento en nombre de su connacional y del suyo propio.

